

Act 11: Hablando el mismo idioma

Como cierre de semana de exámenes, y evaluaciones RIMA, se implementó la actividad "fiesta de colores" la cual consiste en lo siguiente:

1. Cada alumno escoge su color favorito.
2. En clase debe de portar su vestimenta de acuerdo con el color elegido.
3. Debe de traer una botana y una bebida que su empaque o envoltura sea del mismo color elegido.

En el salón de clases cada alumno realizó su autoevaluación con el termómetro de las emociones donde debía ubicar como se sintieron emocionalmente en la semana de exámenes y expuso su opinión al colectivo.

A la hora de recreo después del lonche se reunieron en pequeños grupos para compartir su botanas y bebidas que llevaron, fue una experiencia muy padre ya que los niños convivieron y platicaron de los emocionados por llevar a cabo esta actividad.

Para finalizar se les dio una imagen de los personajes de la película INTENSAMENTE donde los alumnos la iluminaron y estuvieron comentando que en el estreno la iba a ir a ver en compañía de sus familiares.



